

CONSEIL de QUARTIER SOCOA-CORNICHE <quartiersocoa@gmail.com> 20 mars 2024

à

Philippe ARAMENDI <p-aramendi@mairie-urrugne.fr>,
Veronique Tastet <veronigtastet@gmail.com>,
Mattiu ETCHEVERRY <m-etcheverry@mairie-urrugne.fr>,
Age LEIJENAAR <a-leijenaar@mairie-urrugne.fr>

Monsieur le Maire

Par courriel du 20 février 2024 nous vous avons adressé le point de vue du Bureau du Conseil de Quartier SOCOA-CORNICHE, après avoir conduit un sondage parmi les habitants du quartier dont nous vous avons transmis les résultats détaillés. Ils montraient l'absence d'utilité et le rejet massif du projet par la population concernée.

Nous vous avons donc conseillé de ne pas donner suite à l'idée du stationnement payant, déjà testée par la précédente majorité et abandonnée. Cela avait déjà permis de constater son inefficacité économique et les difficultés de stationnement que son instauration générerait dans le quartier par report de la plupart des visiteurs vers les zones non payantes dans les zones résidentielles.

Nous avons fait des propositions pour améliorer la situation actuelle sans horodateurs et faciliter l'accueil des urruñars et des familles, qui n'ont pas la chance de vivre à proximité piétonne du littoral.

Vous avez décidé de reporter la réunion publique prévue le 29 février au 28 mars 2024, pour vous laisser le temps de réfléchir à ces propositions et avez indiqué en Conseil municipal que les décisions n'étaient pas prises.

Les habitants du Quartier attendent de votre part des réponses précises à leurs interrogations transmises le 20 février 2024 : quel serait l'intérêt pour les socotars et plus largement les urruñards d'une création de stationnements payants, sachant que cela ne créera pas de places nouvelles et que la nécessité n'a pas été démontrée par l'étude que vous avez commandée en 2022 ?

Dans l'esprit de la démocratie participative que vous chérissez, qui nécessite un dialogue et une présentation équilibrée entre les représentants de la Mairie et les représentants des quartiers concernés, **nous vous demandons, après avoir présenté vos intentions et estimations, de permettre au bureau du Conseil de Quartier de présenter par diaporama :**

- les résultats du sondage réalisé auprès de la population concernée ;
- le point de vue du Conseil de Quartier sur les avantages et inconvénients des solutions envisagées et les recommandations qu'il fait pour améliorer la situation, en préservant la sérénité et la « tradition d'accueil » du Pays basque.

Nous souhaitons une réponse par mail de votre part, concernant la possibilité de notre intervention lors de cette réunion et vous remercions par avance.

Cette possibilité d'expression démocratique nous semble **indispensable à la clarté et l'équilibre des débats**, dans cette réunion d'échange qui doit être argumentée.

Nous ne voyons que des avantages à ce que d'autres quartiers concernés par la question du stationnement puissent présenter également leur point de vue.

Nous vous serions reconnaissants de publier plus largement la date, l'heure et le lieu de cette réunion, par le biais des panneaux publicitaires « abribus », panneaux électroniques, Facebook, site internet de la Mairie.

En vous remerciant pour votre écoute, cordialement

Le Bureau du Conseil de Quartier Socoa-Corniche